

La Société des Horlogers de Genève a le plaisir de vous convier à la conférence :

## « Une cote, un contrôle, une heure. Etes-vous à la hauteur ? » par **Jérémy Debernardi**

Mesurer une pièce, c'est la base. Un plan, un comparateur vertical, une cote. **Facile, non ?**

Et si je vous disais que je peux **vous mettre en difficulté** avec cet exercice ? Malgré toute votre expérience, il est fort probable que votre réponse ne soit pas la même que celle de votre voisin !

Vous pensez que j'ai tort ? **Venez me prouver le contraire.**

Lors de cette **conférence interactive**, vous aurez l'opportunité de relever le défi. Vous verrez en pratique pourquoi les interprétations divergent et ce qui vous manque pour que vous soyez tous d'accord sur la mesure de cette fameuse cote.

Nous explorerons ensemble **comment éviter ces ambiguïtés** en structurant mieux nos plans, en utilisant **la cotation fonctionnelle et l'ISO GPS**, en alignant conception, fabrication et contrôle autour d'un **langage technique commun**. Profitez de cette occasion **offerte aux membres** de la Société des Horlogers.

